

25 Juin 2013

Repas « chez Clément »



Nous avons rendez-vous à 12 h 30 chez Clément Champs Élysées. Après quelques messages téléphoniques, nous avons trouvé une entrée de plein pied.

Dix huit personnes étaient présentes, mais il semble que notre mail de confirmation n'ait pas abouti.

Nous n'avons donc pas eu de choix d'entrée comme prévu, des plats accompagnés d'une purée innommable, seuls les desserts étaient valables.

Nous avons récupéré les bouteilles de vin ouvertes mais non utilisées...

Une lettre de réclamation a été envoyée, demandant un dédommagement, car la facture était conséquente (rapport qualité/prix).

Toute fois, nous étions très heureux de nous retrouver et revoir ceux que nous n'avions pas vus depuis longtemps du fait du mauvais hiver, et des états de santé très fragiles.





Nous avons tous regretté l'absence de Danielle, Gilberte, Christine M, Jean-Claude et Sylviane. Nous espérons les retrouver dès la rentrée de septembre en « super forme ».



Photos de Guy et Raymond

Mise en page de Jeannine